

La Fondation Carrefour étoffe son offre d'appel à projets avec Ensemble au jardin

Après avoir lancé "Ensemble pour la transition alimentaire", la Fondation Carrefour lance le 19 septembre son deuxième appel à projets : "Ensemble au jardin". Celui-ci est destiné à récompenser et accompagner les structures à but non lucratif qui œuvrent pour favoriser la création et le développement de jardins pédagogiques, thérapeutiques, partagés ou d'insertion. Ouvert aux associations et fonds de dotation de France métropolitaine et d'Outre-Mer, il soutiendra 10 projets à hauteur de 15 000 € par lauréat.

L'appel à projets *Ensemble au jardin* s'adresse à toutes les associations (loi 1901) et fonds de dotation qui portent des projets de jardin visant à reconnecter l'humain à la terre et à ses bienfaits sociaux, nutritionnels et thérapeutiques. La fondation Carrefour souhaite soutenir l'effort des acteurs associatifs en cette période difficile pour les plus fragilisés et maintenir le lien social.

« Avec cet appel à projets, la Fondation Carrefour souhaite donner un coup de pouce à ces jardins qui redynamisent nos villes et nos campagnes en contribuant à la réintroduction de la biodiversité ». Marie-Astrid Raoult, Directrice de la Fondation Carrefour.

Tout organisme répondant aux critères préalables de participation est invité à candidater jusqu'au **16 Octobre 2022 à 23h59**.

L'équipe de la Fondation Carrefour et des collaborateurs du Groupe composeront le jury qui étudiera tous les dossiers.

L'annonce des 10 lauréats aura lieu le **14 novembre 2021**. Chacun d'entre eux recevra alors **une dotation de 15 000 €** pour faire grandir son projet. Forte de son expérience ESS (Economie Sociale et Solidaire) depuis 20 ans, l'équipe de la Fondation sera à l'écoute des porteurs de projets sélectionnés pour les accompagner dans leurs différentes phases de développement au cours de l'année.

Plus d'informations

Contact communication Fondation Carrefour - Tél. : 06 08 57 06 89 / Email :

angelique.diarra@carrefour.com

Plus d'informations sur l'AAP : <https://bit.ly/3zz3yBt>

A propos de la Fondation Carrefour

Créée en 2000, la Fondation d'entreprise Carrefour remplit une mission d'intérêt général en France et dans le monde en faveur de la transition alimentaire solidaire. Son engagement s'appuie sur 3 axes majeurs : l'agriculture durable et solidaire, l'anti-gaspillage solidaire et l'engagement sociétal. Avec son budget de 6,75 millions d'euros annuel, la Fondation a accompagné plus de 70 projets en 2021 et des milliers de bénéficiaires dans les pays d'intervention du Groupe.

Depuis sa création, son soutien lors de situations d'aide d'urgence humanitaire s'élève à plus de 18 millions d'euros.

Pour plus d'informations : www.fondation-carrefour.org ou pour nous suivre sur Twitter : [@Fonda_Carrefour](https://twitter.com/Fonda_Carrefour).